

DOI

Kurangi Angka Buta Huruf dalam Lapas Melalui Inovasi Sanggar Ilmu, Rutan Kebumen Dapatkan Penghargaan dari Bupati Kebumen

Rita Puspita Dewi - KEBUMEN.DOI.OR.ID

Aug 21, 2024 - 11:17





Kebumen- Dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Kebumen Ke-395 Tahun, Bupati Kebumen, H Arif Sugiyanto berikan penghargaan bagi Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kebumen, Rabu (21/08/2024). Penghargaan tersebut diberikan sebagai wujud apresiasi dari Pemerintah Kabupaten Kebumen kepada Rutan Kelas IIB Kebumen atas terselenggaranya inovasi sanggar ilmu sebagai wujud nyata Rutan Kelas IIB Kebumen dalam mencerdaskan, mengurangi angka buta huruf dan meningkatkan ilmu pengetahuan serta keberlanjutan Pendidikan narapidana yang putus sekolah. Penghargaan tersebut diterima langsung oleh Kepala Rutan Kelas IIB Kebumen, Tri Mulyono.

Dalam semaraknya Hari Jadi Kabupaten Kebumen Ke-395, Pemerintah Kabupaten Kebumen memperingatinya dengan berbagai macam acara, salah satunya adalah upacara HUT Kabupaten Kebumen yang diselenggarakan hari ini.



Arif Sugiyanto, Bupati Kebumen selaku inspektur upacara mengatakan tercatat ada 61 penghargaan tingkat nasional yang berhasil diraih Bupati dan Pemkab Kebumen. Kabupaten yang memiliki Geopark yang sudah dinilai oleh Unesco ini mendapat banyak apresiasi karena memiliki banyak prestasi diberbagai bidang dan sektor.

Kepala Rutan Kelas IIB Kebumen, Tri Mulyono mengucapkan terimakasih atas apresiasi yang diberikan oleh Bupati Kebumen beserta jajaran kepada Rutan Kelas IIB Kebumen. Tri Mulyono berharap kedepannya Rutan Kelas IIB Kebumen bisa terus bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Kebumen dalam hal pembinaan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang ada di Rutan Kelas IIB Kebumen.

“Pendidikan di dalam Lembaga Pemasyarakatan dan Rumah Tahanan Negara dapat memberikan narapidana peluang untuk memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk membangun karir yang lebih baik setelah mereka bebas. Dengan pengetahuan yang didapatkan melalui pendidikan, mereka dapat mengembangkan wawasan dan pemahaman yang lebih baik tentang dunia, serta memiliki peluang yang lebih besar untuk menghindari perilaku kriminal di masa depan. Melalui inovasi sanggar ilmu, narapidana jadi lebih mudah dalam menuntut ilmu pengetahuan di dalam Rutan/Lapas.

Terimakasih Bupati Kebumen dan Pemerintah Kabupaten Kebumen atas support dan dukungan dalam hal pembinaan kepada warga binaan/narapidana. SELAMAT HARI JADI KEBUMEN KE-395 untuk kita semua.” Tutup Tri. (HumasRumen)

